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ÑÏÀÑÈÁÎ ÂÑÅÌ!

УВАЖАЕМЫЕ ЖИТЕЛИ САМАРСКОЙ ОБЛАСТИ!
ДОРОГИЕ ЗЕМЛЯКИ!

В истории нашей страны было немало знаковых, памятных
дат, которые предопределили развитие государства на годы и
десятилетия вперед. 1 июля 2020 года - безусловно, одна из них. В
этот день мы вместе со всей страной определили будущее России.
То, в какой стране будем жить мы сами, в какой стране завещаем
жить нашим детям, внукам и правнукам.

Голосование было во многом беспрецедентным. Впервые в ис-
тории страны оно шло семь дней. И я благодарен вам, земляки, за
то, что вы были активны с первого и до последнего дня голосова-
ния. Свою позицию по поводу одобрения поправок в Самарской
области выразили почти 70% избирателей.Больше 80% голосов
отданы в поддержку поправок в Основной закон страны. Это гово-
рит о высокой гражданской активности, ответственности, нерав-
нодушии и трепетном отношении к будущему нашей Родины.

Наша Россия - великая страна. И, преумножая ее достижения и
победы, мы вместе, сообща приняли поистине историческое реше-
ние. Внесли свой вклад в дело сохранения истории, традиций и
многонациональной культуры России. В сбережение нации и чет-
кие социальные гарантии для каждого гражданина страны. В со-
хранение целостности, суверенитета и независимости Отечества.

Я хочу поблагодарить всех, кто принял активное участие в
голосовании! Всех, кто обеспечивал правопорядок, безопасность
и легитимность процедуры, - членов избирательных комиссий,
наблюдателей, медиков, правоохранителей, волонтеров. Спаси-
бо вам за добросовестный, ответственной труд, активность и пат-
риотизм! То, что голосование прошло на высочайшем качествен-
ном уровне, стало возможным благодаря вам!

Дорогие друзья! Мы определили принципы, по которым на-
шего государство будет жить ближайшие годы и десятилетия. И
сделали это вместе, абсолютным большинством голосов. Выб-
рали курс, с которым мы солидарны и который соответствует
нашим моральным и жизненным ценностям. Поддержали курс
нашего Президента Владимира Владимировича Путина. Убеж-
ден - такая сплочённость является гарантией того, что и соблю-
даться эти законы будут столь же последовательно, как они были
приняты - всем обществом, большинством граждан страны.

Благодарю вас, дорогие земляки, за проявленную активность
и гражданскую позицию, за выбор в пользу опережающего раз-
вития нашей страны!

Д. И.Аз аров.
Губернатор Самарской области

Илюся Гайнуллина.
Крепкую и дружную
семью не зря называют
национальным богат-
ством. Ведь именно с нее,
главной ячейки страны,
начинается благополучие
нашего общества и сила
большой страны. Соци-
альная политика Самарс-

кой области сегодня
направлена на возвраще-
ние к идеалам крепкой
семьи, сохранение тради-
ционных семейных ценно-
стей, повышение социаль-
ной роли семьи. Эти
приоритеты заложены в
национальных и регио-
нальных проектах.

Люди, создавшие дружные
и крепкие семьи - особая гор-
дость района. Невозможно не
радоваться тому, что у нас не-
мало таких семей, союз кото-
рых, забота друг о друге, вза-
имная любовь и уважение яв-
ляются примером для более
молодого поколения. Поэтому
такие семейные пары заслужи-
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Илюся Гайнуллина.

В рамках федерального
проекта "Современная
школа" нацпроекта
"Образование" в
Камышлинском paйoнe
oткpoeтcя еще один Цeнтp
образования  цифpoвoгo и
гyмaнитapнoгo paзвития
"Toчкa pocтa". Oн
paзмecтитcя в шкoлe ceлa
Старое Ермаково. Для
этого капитально
отремонтируют и
оснастят современным
оборудованием два
учебных кабинета.

Губернатор Дмитрий Аза-
ров в ежегодном Послании сде-
лал акцент на том, что нужно
не только обновлять оборудо-
вание в школах, но и менять
учебные программы. Центры
"Точка роста" как раз дают воз-
можность применять современ-
ные подходы в преподавании.

В Камышлинском районе
уже есть один такой центр, рас-
положенный в  школе села Ка-
мышла. Сейчас готовится но-
вая площадка на базе средней
общеобразовательной школы
села Старое Ермаково.

Здесь для 180 обучающих-
ся планируется создать  про-
сторные  зоны для совместно-
го обучения и творчества: два
учебных кабинета формиро-
вания цифровых и гуманитар-
ных компетенций для проект-
ной и предметной деятельнос-
ти. В настоящее время, благо-
даря финансовой поддержке
администрации района, ве-
дутся ремонтные работы в  по-
мещениях. Из  местного бюд-
жета на подготовку выделено

500 тысяч рублей, в том числе
на ремонт помещений - 150
тысяч и приобретение мебели
- 350 тысяч рублей.  Средства
на оборудование поступят из
регионального бюджета, - от-
мечают в администрации рай-
она. На сегодня проведен ре-
монт полов, выполнены отде-
лочные работы потолков и
стен, замена дверей. В ходе
ремонта будет заменена элек-
тропроводка, смонтировано
освещение и т.д.

Большая дружная семья Ханнановых

вают уважения и внимания, и о
них всегда хочется писать.

Живет в селе Камышла се-
мья Ханнановых - Гульнара
Минзагитовна и Рамиль Мази-
тович, которую по праву можно
назвать крепкой, надёжной, вер-
ной. 22 года они счастливы вме-
сте и живут в любви и согласии.

Гульнара Минзагитовна
трудится в отделении Семья вот
уже 18 лет, о ней отзываются как
о добросовестном и ответствен-
ном специалисте. Родилась она
в многодетной семье Минзаги-
та Салимзяновича и Аклимы
Инсафовны Низамовых. Росла
бойкой, озорной девчонкой.
Успешно окончив Камышлин-
скую среднюю школу в 1994
году, поступила в Самарский
педагогический институт, полу-
чила профессию учителя рус-
ского языка и литературы. На-
чала свою трудовую деятель-
ность в школе, но нашла свое
призвание в центре Семья, где
работает социальным педаго-
гом. "Ее подопечные - семьи, на-
ходящиеся в трудной жизненной
ситуации. Каждая семья инди-
видуальна, у каждой - свои про-
блемы, свои трудности и своя
боль. И они обращаются со сво-
ими бедами к своему куратору
в любое время дня, Гульнара
Минзагитовна всегда на связи
и всегда поможет дельным со-
ветом, поддержит добрым сло-

вом, а кого-то, бывает, и пожу-
рит, - рассказывает о своей со-
труднице заведующая отделе-
нием Семья муниципального
района Камышлинский Гульна-
ра Агтасовна Шайхутдинова.
- Семью Ханнановых, живущую
своими радостями и заботами,
успехами и проблемами, я знаю
давно, супруги по жизни очень
скромные, негромкие. Но их все-
гда отличали любовь и согласие,
доверительное отношение друг к
другу.  С надежным, трудолюби-
вым мужем Рамилем Мазитови-
чем достойно воспитали двух
дочерей. Старшая Юлия успеш-
но окончила Губернский кол-
ледж, получила профессию - учи-
тель начальных классов, млад-
шая Динара после 9 класса стоит
перед выбором будущей профес-
сии. Почетное место в этой боль-
шой и дружной семье занимает
мама, свекровь, бабушка Ами-
на Мифтаховна, которая пере-
шагнула 90-летний жизненный
рубеж, она помогала и детей рас-
тить, и надежной опорой быть для
молодых.

Семья для супругов Ханна-
новых - на первом месте, для них
главное слово - вместе. Вместе
- в радости и в горе, в болезни и
здравии, в труде и отдыхе. "А
чтобы погода в доме была все-
гда ясной и солнечной, надо
уметь уступать друг другу, при-
слушиваться к мнению другого
человека", - считают они.
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ПО МАТЕРИАЛАМ ГАЗЕТЫ "ВОЛЖСКАЯ  КОММУНА"

ÃËÀÂÍÎÅ. ÐÅÃÈÎÍ

Íîâûå øàãè ïî ñíÿòèþ îãðàíè÷åíèé
ДМИТРИЙ АЗАРОВ,
губернатор Самарской
области:

- Сегодня мы можем с
уверенностью говорить
о том, что вместе
проходим этот непростой
период. Это стало
возможным благодаря
самоотверженному,
титаническому труду
врачей, медсестер,
фельдшеров, работников
«скорой». Благодаря
полной мобилизации
санитарных служб.
Продуманным решениям,
которые мы принимали
вместе с людьми.
И главное - благодаря
ответственному
отношению к своему
здоровью и здоровью
близких абсолютного
большинства жителей
области.
Все мы хотим как можно
скорее вернуться к
привычной жизни. И мы
возвращаемся к ней -
планомерно, бережно к
здоровью людей, шаг
за шагом.

- В больнице принята стра-
тегия назначения препарата
как в виде монотерапии, так и
в комбинации с другими ле-
карствами. Первые результа-
ты положительные, как в пер-
вой, так и во второй группе.
Побочные эффекты незначи-
тельные, - рассказал главврач
больницы имени Середавина
Армен Бенян .

Также участники штаба об-
судили выполнение обязатель-
ных для каждого региона пока-
зателей. Самарская область
находится на 12-м месте в стра-

ÐÅÃÈÎÍ ÏÎÑÒÅÏÅÍÍÎ
ÂÎÇÂÐÀÙÀÅÒÑß
Ê ÏÐÈÂÛ×ÍÎÉ ÆÈÇÍÈ

Губернатор Дмитрий
Азаров принял новые
решения об ослаблении
ограничений, введенных
в регионе в связи с
распространением
коронавирусной инфекции.
На заседании оперативного
штаба, которое состоялось
30 июня, объявили об
открытии мест
общественного питания в
привычном формате и
озвучили планы по работе
детских оздоровительных
лаге рей.
Дарья ДОРОЖКИНА

Глава региона отметил, что
ситуация с распространением
новой коронавирусной инфек-
ции постепенно стабилизирует-
ся, однако, это не снимает с
членов штаба ответственность
за жизнь и здоровье граждан.

56 ПРОЦЕНТОВ
ВЫЗД ОРОВ ЕЛИ

Как сообщила главный са-
нитарный врач области Свет-
лана Архипова, среднее чис-
ло заболевших в последние дни
составляет 60-70 человек в сут-
ки. Федеральный Роспотреб-
надзор характеризует общую
тенденцию как позитивную.

- Отрадно, что в регионе так-
же снижается число случаев за-
болевания внебольничной пнев-
монией. Кроме того, уровень за-
болевания ОРВИ за последнюю
неделю ниже, чем за аналогич-
ный период прошлого года, -
отметил Дмитрий Азаров.

И.о. министра здравоохране-
ния области Сергей Вдовенко
рассказал, что в регионе увели-
чилось число пациентов, выле-
чившихся от инфекции. По дан-
ным на 30 июня это 2 714 чело-
век, или 56% от всех зарегистри-
рованных заболевших.

Прорабатывают вопрос по
поводу завершения работы
«коронных» госпиталей. Уже
в августе к плановой работе
могут вернуться областная
клиническая больница имени
Середавина и тольяттинская
городская №5.

Губернатор поинтересовал-
ся, каковы результаты приме-
нения «Авифавира», созданно-
го для лечения СOVID-19. Ре-
гион получил препарат одним
из первых в России: первая
партия поступила в Самарс-
кую область две недели назад,

не по количеству проведенных
тестов. Их число приближает-
ся к 300 тыс. По словам Архи-
повой, свободны более 64%
коек в инфекционных госпита-
лях. Коэффициент распростра-
нения «короны» составляет 0,8.
Когда темп прироста заболева-
емости снизится еще, регион
может перейти ко второму эта-
пу снятия ограничений.

ОТКРЫТЬ КАФЕ,
ПОДГОТОВИТЬ ЛАГЕРЯ

На заседании озвучили ряд
значимых решений. Разрешает-
ся работа кафе и ресторанов
при условии, что на каждого
посетителя приходится не менее
4 квадратных метров площади.
Открываются туристические
базы и базы отдыха. С 3 июля

на сайте suprema63.ru запустят
бронирование путевок в детс-
кие оздоровительные лагеря.
Смены, если позволит эпидеми-
ологическая обстановка, пла-
нируют начать 15 июля.

- В ближайшие дни обяза-
тельно лично проверю, как ла-
геря готовы к приему детей, как
там обеспечивают безопас-
ность и охрану здоровья, - зая-
вил глава региона. 

По-прежнему запрещена ра-
бота бассейнов, фитнес-центро-
в, ночных клубов, детских раз-
влекательных центров, киноте-
атров. Соблюдать масочный
режим и держать социальную
дистанцию по-прежнему надо.
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30 июня губернатор
Дмитрий Азаров
провел заседание Совета
по улучшению
инвестиционного климата
в Самарской области.
Обсуждали меры
по снижению
административного
давления,  а также
рассматривались бизнес-
проекты, претендующие
на статус приоритетных.
Дмитрий ЯРАНЦЕВ

ПЕРВЫЕ В РОССИИ
Это первое заседание после

введения ограничительных
«коронных»  мер.

- Сейчас достаточно непро-
стое время для экономики. Бук-
вально все участники инвести-
ционной деятельности испыты-
вают определенные трудности,
- констатировал Дмитрий
Азаров. - Тем не менее, непро-
стые условия не отменяют за-
дачи, поставленные Президен-
том. Надо запускать новый ин-
вестиционный цикл, наращи-
вать вложения в создание и об-

новление рабочих мест, инфра-
структуру, в развитие промыш-
ленности, сельского хозяйства,
сферы услуг. Конечно, в ны-
нешних условиях сделать это
гораздо тяжелее. Но тем более
важно, поскольку мы понима-
ем, что сейчас закладывается
будущее нашей экономики.

Глава региона отметил, что
для качественного инвестици-
онного рывка в Самарской об-
ласти есть условия. Уделяется
большое внимание развитию
стимулирующей инфраструк-
туры, подготовке площадок
для развития бизнеса и разме-
щения новых производств.

 В регионе действуют терри-
тории с особыми режимами: го-
сударственные индустриаль-
ные парки «Преображенка» и
«Чапаевск», частные «Тольят-
тисинтез», «Ставропольский»,
индустриальный парк АО «АВ-
ТОВАЗ», первый частный аг-
ропромышленный парк «Сама-
ра», выполняющий функции
системного интегратора поста-
вок сельхозпроизводителей в
торговые сети.

Отдельное направление -
поддержка и развитие малого
и среднего бизнеса. Для опера-
тивного реагирования на их
запросы при Совете по инвес-
тициям создают специализиро-
ванную рабочую группу. В
круг ее задач войдут вопросы
снижения административного
давления, тарифной политики,
доступа к кредитно-финансо-
вым ресурсам.

На совещании отметили,
что регион стал абсолютным
лидером в реализации проек-
тов на условиях государствен-
но-частного партнерства: в -
рейтинге регионов России по
уровню развития ГЧП за 2019
год Самарская область заняла
первое место.

Еще один результат: за год -
губерния поднялась на 20 пунк-
тов в индексе «Административ-
ное давление», который состав-
ляет уполономоченный при Пре-
зиденте РФ по защите прав пред-
принимателей. В нем чем выше
место, тем меньше проверок
проводят надзорные органы,
меньше накладывают штра-

фов. Самарская область пере-
местилась с 69 места на 49-е.
Как отметил губернатор, дви-
жение вверх очевидно, но в це-
лом такая позиция регион не
устраивает. 

Министр экономического
развития и инвестиций Самар-
ской области Дмитрий Бог-
данов предложил применять
механизм «предупреждение
как первое наказание», сни-
зить административное давле-
ние на добросовестные пред-
приятия, концентрировать уси-
лия на проверках предприятий
высокой степени риска, шире
применять профилактику на-
рушений.

НОВЫЕ ПРОЕКТЫ
На рассмотрение Совета

был представлен ряд инвести-
ционных проектов. Представи-
тель холдинга «Цитадель» Ан-
дрей Лаптев рассказал о
строительстве завода по произ-
водству металлических дверей
в Тольятти. Выпуск продукции
начнут в апреле 2021 года. На
следующем этапе компания
планирует организовать произ-
водство дверных замков и фур-
нитуры.

Генеральный директор
ООО «РН-Снабжение» (дочка
«Роснефти») Светлана Попо-
ва представила проект строи-

тельства в индустриальном
парке «Преображенка» едино-
го распределительного центра
средств индивидуальной защи-
ты нефтяной корпорации.

Директор по связям с обще-
ственностью представитель-
ства Волга АО «Данон Россия»
Мария Жаркова рассказала,
что в ближайшие годы на базе
существующего предприятия
построят четыре новые линии
по производству молочной про-
дукции, второй склад, а также
инновационный хаб.

Проект многофункцио-
нального конгресс-центра и
концертно-театрального зала
предлагает построить в Сама-
ре ООО «Инвестор». Здание
предлагают разместить напро-
тив театра оперы и балета в
границах улиц Галактионовс-
кой, Рабочей, Самарской.

Подводя итоги совещания,
Дмитрий Азаров еще раз вер-
нулся к главной теме собрания:

- Мы должны скорректиро-
вать правоприменение, подхо-
ды к работе контрольно-над-
зорных органов, максималь-
но «оцифровать» контроль,
предельно упростить все про-
цедуры ведения бизнеса, сде-
лать их необременительными,
дружественными для предпри-
нимателей.

ÊÀÊ ÈÇÁÀÂÈÒÜ ÁÈÇÍÅÑ ÎÒ ×ÐÅÇÌÅÐÍÎÃÎ
ÂÍÈÌÀÍÈß ÍÀÄÇÎÐÍÛÕ ÎÐÃÀÍÎÂ

Ïîíèçèòü äàâëåíèå
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ПО МАТЕРИАЛАМ ГАЗЕТЫ "ВОЛЖСКАЯ  КОММУНА"

ÃËÀÂÍÎÅ. ÐÅÃÈÎÍ

Ãîòîâíîñòü ¹1
ÏÐÎÒÈÂÎÏÎÆÀÐÍÓÞ ÁÅÇÎÏÀÑÍÎÑÒÜ
ÎÁÑÓÄÈËÈ ÍÀ ÑÎÂÅÙÀÍÈÈ Â ÏÐÀÂÈÒÅËÜÑÒÂÅ

Представителям малого и среднего бизнеса, а
также некоммерческим организациям социально
ориентированного профиля выделят средства на
дезинфекционные мероприятия. Новая мера
государственной поддержки утверждена
распоряжением Правительства РФ, в Самарской
области ее начнут оказывать с 15 июля.
Анатолий КОРОВИН

Пандемия привела к серьезным экономическим по-
следствиям. На государственном и региональном уровне
утвердили перечень мер поддержки пострадавших отрас-
лей, населения.

О том, что бизнесу нужна дополнительная поддерж-
ка, не раз говорил и губернатор Самарской области
Дмитрий Азаров .

- Наиболее пострадавшими отраслями являются ту-
ризм, гостиничный бизнес, общественное питание. Мы по-
нимаем, что этим сферам надо помогать, - отметил глава
региона на недавней встрече с рестораторами.

На прошлой неделе стало известно, что вводят новую
меру поддержки. Решение о дополнительном субсидиро-
вании отдельно взятых сфер бизнеса связано с постепен-
ным снятием ограничений и возобновлением работы орга-
низаций, которые напрямую взаимодействуют с людьми.
Но при этом по-прежнему надо регулярно проводить де-
зинфекцию, обеспечивать персонал масками и перчатка-
ми, измерять температуру у сотрудников и гостей, соблю-
дать социальную дистанцию. Все это накладывает на биз-
нес и социально ориентированные НКО дополнительную
финансовую нагрузку.

Новая мера поддержки - это субсидии на проведение
профилактических и дезинфекционных мероприятий.
Деньги получат физкультурно-оздоровительные комплек-
сы, гостиницы, кафе, парикмахерские, салоны красоты и
организации, которые предоставляют бытовые услуги.
Субсидию получат и некоммерческие организации, рабо-
тающие в сфере дополнительного образования.

О том, как в регионе
меняется противопожарная
обстановка, какую роль в
этом играет погода
и ответственность
чиновников на местах,
говорили на еженедельном
оперативном совещании в
правительстве Самарской
области. На мероприятии,
которое прошло под
председательством
первого вице-губернатора
- главы кабинета министров
Виктора Кудряшова,
обсудили также подготовку
пляжей и то, как идут
«коронавирусные»
выплаты на детей.
Сергей РОМАШОВ

ЗАЩИТИТЬ ЛЕС
Один из главных вопросов

совещания - противопожарная
безопасность. Неделей ранее на
оперативном совещании губер-
натор Дмитрий Азаров так-
же обсуждал эту тему с колле-
гами. В связи с крупным пожа-
ром, который произошел в ле-
сах Тольятти ранее, он поручил
провести служебную проверку
и усилить патрулирование зеле-
ных территорий. Губернатор
подчеркнул, что халатное отно-
шение к таким вопросам недо-
пустимо. 

На прошлой неделе, как
доложил руководитель Главно-
го управления МЧС по Самар-
ской области Олег Бойко, в ре-
гионе не произошло чрезвычай-
ных ситуаций. С 22 по 29 июля-
 не зарегистрировано ни одно-
го лесного пожара.

Бойко сообщил, что из-за
дождливой погоды на прошлой
неделе класс пожароопасности
в Самарской области снизился
с 4 до 2. Однако уже в ближай-
шие выходные, как прогнози-
руют синоптики, столбики тер-

мометров поднимутся до 28-30
градусов. Поэтому местами по
Самарской области вновь ожи-
дается высокая пожарная опас-
ность - 4 класс. 

- Погода дала нам неболь-
шую передышку в ситуации с
лесными пожарами. Тем не ме-
нее, на этой неделе прогноз уже
тревожный. Мы должны нахо-
диться в состоянии максималь-
ной готовности, - напомнил
Кудряшов . 

КУПАТЬСЯ РАНО
Также обсудили готовность

к купальному сезону. По инфор-
мации Бойко, в Самарской об-
ласти все пляжи по-прежнему
закрыты. В прошлом году ко-
личество официальных мест от-
дыха в регионе увеличилось с 35
до 48. В этом сезоне в связи с
угрозой распространения коро-
навирусной инфекции местным
властям поставили задачу со-
здать дополнительные места для
купания. Их должно быть не
менее двух в каждом муници-
пальном образовании. Не менее
трех в городах с населением до
500 тыс. человек. Не менее вось-
ми в городах с населением свы-
ше полумиллиона.

В Самаре на пляжи уже за-
везли свежий песок, к концу
этой неделе мэрия обещает за-
кончить монтаж оборудования.
Работают спасательные посты.

Всего в областной столице
подготовят восемь официаль-
ных пляжей: на первой очереди
набережной от Ленинградской
до Вилоновской, на второй
очереди набережной от Мая-
ковского до дамбы в районе

комплекса KinUp, на четвер-
той очереди набережной от
Осипенко до дамбы у Силикат-
ного оврага, в районе Загород-
ного парка, под спуском улицы
Советской Армии, в районе
Барбошиной поляны, у санато-
рия «Можайский».

ВЫПЛАТЫ ПОЛУЧИЛИ
Федеральные выплаты на

детей в возрасте от 3 до 7 лет в
регионе получили больше 38
тыс. семей. Это одна из мер
поддержки, которую государ-
ство оказывает в связи с панде-
мией  и экономическими по-
следствиями, которые оказало
распространение нового виру-
са. 

По информации министра
социально-демографической и
семейной политики области
Марины Антимоновой, феде-
ральные выплаты на ребенка в
возрасте от 3 до 7 лет начались
в июне. Их получают семьи,
среднедушевой доход которых
не превышает величины прожи-
точного минимума. Сумма со-
ставляет 5 357 рублей на каж-
дого несовершеннолетнего. В
Самарской области эти деньги
уже получили 38 648 семей, в
которых воспитаывают 45 733
ребенка. По предварительному
прогнозу министерства, право
на выплату получат еще около
15 тыс. человек.

- Губернатор ставил задачу
в первый месяц охватить выпла-
тами как можно больше семей.
Нам  в целом удалось это сде-
лать. Это очень важная задача,
продолжаем ее выполнять, - от-
метил Виктор Кудряшов.

ÑÀÌÀÐÑÊÎÉ ÎÁËÀÑÒÈ
ÓÆÅ ÏÎËÓ×ÈËÈ ÂÛÏËÀÒÛ
ÍÀ ÄÅÒÅÉ ÎÒ 3 ÄÎ 7 ËÅÒ

38648
ñåìåé

Äåçèíôåêöèÿ
çà ñ÷åò
ãîñóäàðñòâà

ÁÈÇÍÅÑ È ÍÅÊÎÌÌÅÐ×ÅÑÊÈÅ ÎÐÃÀÍÈÇÀÖÈÈ
ÏÎËÓ×ÀÒ ÍÎÂÛÅ ÑÓÁÑÈÄÈÈ

Размер субсидии определен как сумма, в которой уч-
тены первоначальные расходы в 15 тыс. рублей и теку-
щие затраты. Их рассчитывают по формуле: 6,5 тыс. руб-
лей х количество работников в мае 2020 года. Индивиду-
альные предприниматели, у которых нет сотрудников, по-
лучат по 15 тыс.

Чтобы оформить субсидию, надо подать электронное
заявление через личный кабинет налогоплательщика или
направить в налоговую инспекцию бумажное по почте.
Период приема - с 15 июля по 15 августа. Ход рассмотре-
ния заявления можно будет отслеживать на сайте nalog.ru.

ÁÎËÅÅ 4 200 ÎÐÃÀÍÈÇÀÖÈÉ
È ÈÍÄÈÂÈÄÓÀËÜÍÛÕ ÏÐÅÄÏÐÈÍÈÌÀÒÅËÅÉ
ÑÀÌÀÐÑÊÎÉ ÎÁËÀÑÒÈ, ÐÀÁÎÒÀÞÙÈÕ Â
ÃÎÑÒÈÍÈ×ÍÎÌ ÁÈÇÍÅÑÅ È ÑÔÅÐÅ ÎÁÙÅÏÈÒÀ,
ÌÎÃÓÒ ÏÎËÓ×ÈÒÜ ÍÎÂÓÞ ÑÓÁÑÈÄÈÞ
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ПРОДА ЕТС Я:
- сено (чистый костер) в рулонах от

550 кг., объем 180 см. Доставка. Тел:
8-937-996-57-91.

***
- недостроенный дом в с.Камышла

по ул.Коммуны, 15 или меняю на од-
нокомнатную квартиру. Тел: 8-927-
756-99-31.

ß»à ßðì¸ê àâûëû
Õàëèä¸ Èëüÿñ êûçû

Ôàðóêøèíàãà-85 ÿøü
Ãàçèç ¸íèåáåç, ñ¿åêëå ¸áèåáåç! Ñèíå

îëû é¿ð̧ êò¸í þáèëåå» áåë¸í ò¸áðèêëèáåç.
¨íèåáåç-áåçíå» êàäåðëåáåç,
Áåç á¸õåòëå ¢èðä¸ ñèí áàðãà.
Ô¸ðåøò¸ë¸ð êóíñûí è»í¸ðå»¸,
Òóãàí ê¿íå» áåë¸í êîòëàðãà.
Ò¿ðëå ÷àêíû êºðã¸íñå»äåð, ̧ íè,
É¿ð¸ãå»ä¸ êºïòåð ÿðà äà.
Êè»¸ø÷åáåç, òåð¸ãåáåç áóëûï,
Îçàê ÿø¸ áåçíå» àðàäà.

Óëû» Ð¸ôèñ, êèëåíå»
Ýëüâèðà, îíûêëàðû» Àëüìèðà,

Äèíàð, Ñàìèð, Àíÿ.

Районный совет ветеранов
(пенсионеров) войны и труда,

общество инвалидов и первичная
общественная организация

ветеранов и инвалидов сельского
поселения Новое Усманово

горячо поздравляют ветерана
труда Х.Г.Зарипову с 80-летием.

Уважаемая Халися Галирафиковна!
Красивой цифрой обозначен день,
Сегодня ждут цветы и поздравленья.
Пусть всех проблем от Вас уходит тень,
И не придут к Вам больше огорченья.

ÐÅÑÒÀÂÐÀÖÈß ïîäóøåê è
ïåðèí ñ âûåçäîì ïî àäðåñàì.

Òåë: 8-937-790-30-19.

ÍÀÒßÆÍÛÅ ÏÎÒÎËÊÈ.
Óñïåé çàêàçàòü 190 ð/êâ.ì.

Тел: 8-927-797-05-88 (Рифат).

ÏÐÎÔËÈÑÒ íåêîíäèöèÿ
È IC. ÄÅØÅÂÎ.

ÑÒÎËÁÛ. ÏÐÎÔÒÐÓÁÀ.
Тел: 8-927-716-65-55.

Ðåìîíò õîëîäèëüíèêîâ.
Òåë: 8-927-750-51-22

РЕМОНТ СТИРАЛЬНЫХ
МАШИН И ХОЛОДИЛЬНИКОВ.

В максимально короткие сроки.
Удобное для вас время. Работаю без

выходных. Запчасти Европа.
Гарантия. Тел: 8-937-005-25-85.

МУП "КомХоз" уведомляет
об ИЗМЕНЕНИИ ТАРИФА

НА ТЕПЛОВУЮ ЭНЕРГИЮ.
В соответствии с приказом Мини-

стерства энергетик и жилищно-комму-
нального хозяйства Самарской области
№827 "Об установлении тарифов в сфе-
ре теплоснабжения МУП "КомХоз", му-
ниципального района Камышлинский
Самарской области" от 19.12. 2019г. та-
риф на тепловую энергию составит: с
01.07.2020  по 31.12.2020-1782 руб./Гкал

ÁËÀÃÎÓÑÒÐÎÉÑÒÂÎ

Как здорово, что есть в районе
немало активных, отзывчивых
людей. Живут они рядом с нами,
как правило, не требуя ничего
взамен, а просто делая добрые
дела. Именно такие - инициатив-
ные, неравнодушные, можно
сказать,  и вращают нашу Землю.

Благоустройство кладбищ и посто-
янный уход за захоронениями наших
близких – это ответственная работа, а
ее решение – благородное дело, как для
власти, так и для всех граждан. Дав-
леткуловцы всегда готовы внести лич-
ный вклад в развитие своей малой ро-
дины, в том числе и в наведении поряд-
ка на местном кладбище. Так, на про-
шлой неделе прошел очередной такой
субботник. В нем приняли участие 10
жителей- активистов и уроженцев села
– И. Инсапов, М. Шавалиев, Р. Гизза-
тов, М. Фаттахов, Р. Сагидуллин, А.
Сагидулин, Р. Вахитов, И. Валиев, Т.

Шакуров, А. Магсумов. Они дружно
обкосили, привели в порядок террито-
рию местного кладбища. «Все они от-
кликнулись на мой призыв и рано ут-
ром пришли на кладбище со своим ра-
бочим инструментом-тримерром, - де-
лится с нами организатор субботника
по выкосу травы Рафис Гиззатов. - А
ведь среди них есть и пожилые люди, для
них это непростой труд. Есть занятые
на работе сельчане, но они нашли вре-
мя и тоже активно приняли участие в
коллективной уборке. Потому как клад-
бище - последнее пристанище каждого
из нас и содержать его в надлежащем
порядке - благородное дело каждого».

Администрация сельского поселе-
ния Камышла, как правило, всегда
идет навстречу тем, кто готов прояви-
ть инициативу, принять участие в бла-
гоустройстве. В этот раз помогла уча-
стникам субботника горючим для трим-
меров.

В Камышлинском районе с
каждым годом становится все
больше благоустроенных зон
отдыха, спортивных и детских
площадок. Активно ведется
работа по благоустройству
территорий. Наш район стано-
вится все привлекательней и
краше, что радует всех нас.

В прошлом году, благодаря Все-
российскому Сабантую появились но-
вые объекты на месте проведения са-
бантуя. Одновременно была продела-
на огромная работа по благоустрой-
ству территории райцентра Камышла.
Чистоте на наших улицах можно толь-
ко позавидовать. Много труда вложи-
ли трудовые коллективы, неравно-
душные граждане своим участием в
субботниках. И это очень значитель-
но. Взамен мы  имеем уют и комфорт
на своей малой родине. С доброй за-
вистью и с нескрываемым удоволь-
ствием об этом говорят гости района.

Но все объекты нужно поддерживать
в хорошем состоянии. Это предпола-
гает определенные затраты и требует
трудового упорства людей. Основные
рабочие усилия прикладывают со-
трудники администрации района, от-
делов, комитетов и управлений. При-
влекаются силы предприятий и орга-
низаций. Руководитель работ Анвар
Галимуллин подчеркивает, что учас-
тники общественных работ хорошо
трудятся, здесь присутствует юмор и
общение, налицо результативность:
"Предстоит сделать много работы по
подержанию всего имущества и тер-
ритории в хорошем состоянии. Объем
работ, с учетом незначительного при-
сутствия людей по причине эпидемио-
логической ситуации, будет продол-
жительным. Думаю, работать будем
длительное время, пока это позволят
атмосферные условия по температуре
и осадкам".

Подготовила Илюся Гайнуллина.

Ðàéîí ñòàë êðàøå, è ìû
äîëæíû ýòî ïîääåðæèâàòü!

ÂÐÅÌß ÄÎÁÐÀ

ÄÅÒÈ ÁÅÇ ÑÅÌÜÈ

Äàâàéòå
çíàêîìèòüñÿ

è ñîòðóäíè÷àòü!
Семья - самое главное в жизни
для каждого из нас. Семья - это
близкие и родные люди, живущие
вместе. Если нам плохо, трудно,
если случилось несчастье - кто
нас выслушает, поможет, успо-
коит, даст совет и защитит?
Конечно же, родные - самые
близкие и дорогие люди, наша
опора на всю жизнь.

Вспомните самые счастливые
мгновения из своего детства. Навер-
няка они связаны с прикосновением
ласковых маминых рук, с семейными
праздниками, поездками куда-нибудь
вместе с родителями. А ведь многие
ребятишки  лишены этих  естествен-
ных радостей жизни. Во все времена
были дети, которым выпала горькая
доля расти без семьи. Однако никогда
прежде не было такого количества
социальных сирот, то есть тех, чьи ро-
дители живы, но отказались от своих
малышей или были лишены родитель-
ских прав. Только вдумайтесь: в ин-
тернатных учреждениях России сей-
час воспитывается около миллиона
сирот (для сравнения: к 1917-му году
- около 30 тысяч). И большинство из
них - при живых родителях.

Издавна предпринимались попытки
устройства детей, оставшихся без роди-
телей: их усыновляли, воспитывали при
монастырях, создавали для них при-
юты. Первым, по имеющимся данным,
является приют, созданный в 335-м году
нашей эры в Царьграде. В последние
годы в нашей стране большое внима-
ние уделяется созданию и сопровожде-
нию замещающих семей, то есть, семей,
усыновивших ребёнка, опекунских,
приёмных и патронатных.

В нашем районе 70 замещающих се-
мей, в которых воспитываются 123 ребен-
ка. Если кто-то задумывается над тем, не
взять ли ребёнка, мы поможем  принять
верное решение. Дадим всю необходи-
мую информацию. На занятиях "Школы
кандидатов" научим быть грамотными
родителями. Если уже создана замещаю-
щая семья, можно обратиться к нам за
консультацией по вопросам развития и
воспитания детей, преодоления возника-
ющих трудностей в отношении с ними.
Ждём вас в отделении Семья по адресу:
с.Камышла, ул.Победы, 60. Тел. 3-32-99

Давайте знакомиться и сотрудни-
чать!

Г.А. Шайхутдинова,
заведующая отделением Семья

×ÅÌ ÏÎËÅÇÍÛ
ÑÅÌÅ×ÊÈ
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ÁÓÄÜÒÅ ÇÄÎÐÎÂÛ

Для организма человека семеч-
ки подсолнуха приносят пользу
при условии их умеренного упот-
ребления. А именно, семечки:

- оказывают благотворное влияние
на сосуды -укрепляют их стенки, вырав-
нивают давление, понижают вредный
холестерин;

- защищают от недугов сердце;
- положительно отражаются на ра-

боте кишечника и желудка — помога-
ют при запорах, очищают организм от
скопившихся вредных веществ;

- укрепляют суставы и служат хоро-
шей профилактикой артрита и других
заболеваний;

- защищают организм от развития
онкологии;

- улучшают зрение и состояние зу-
бов;

- благотворно влияют на нервы и
эмоциональное состояние человека;

- улучшают работу дыхательной си-
стемы при астме.

Полезные свойства семечек подсол-
нуха распространяются и на внешний вид.
При регулярном употреблении продукта
улучшается состояние кожи, становятся
более здоровыми и красивыми волосы.


